



Entrevista / María Teresa Ealy Díaz (Diputada-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA PÉREZ CAÑEDO).- “Mañana se discutirá en el pleno y como dices, hay una desinformación sobre el proceso, porque como dijiste, nosotros no estamos declarándolo culpable ni inocente (**Cuauhtémoc Blanco**), nosotros simplemente estamos pidiendo que se investigue como cualquier otro ciudadano.

También estaría interesante que si el diputado renunciara a su fuero, pues creo que mandaría un mensaje contundente del compromiso de los servidores públicos para erradicar la violencia de género, igual queda como conciencia que mañana es el 25 de marzo, justamente un día para las mujeres, creo que va ser un día que nuestra postura debe ser clara.”

https://drive.google.com/file/d/10oyl3Bg2uWvMtpBA_Fc9bAA07nziW_NN/view?usp=sharing